

MONACO PRINCESS GRACE CHECK-UP UNIT, de la prévention santé sur mesure



L'unité dédiée aux check-ups de santé en Principauté a vu le jour au Centre Hospitalier Princesse Grace (CHPG) en 2016. Souhait du Gouvernement Princier de renforcer l'attractivité de Monaco dans le domaine de la santé, le Monaco Princess Grace Check-up Unit est un concept unique en son genre : proposer un bilan de santé complet mais rapide, sur mesure, en une journée, et dans un environnement privilégié.



Docteur Gilles Chironi, cardiologue, dirige et coordonne cette unité : « Notre objectif et notre savoir-faire est de répondre à une patientèle exigeante en organisant et planifiant des bilans pluridisciplinaires (comportant biologie, imagerie, tests fonctionnels, consultations spécialisées), sur une unité de temps (une journée) et de lieu (le CHPG), et surtout « sur mesure ». Chaque patient est unique, sa santé aussi. » Ainsi, chaque bilan est personnalisé, et construit à partir du recueil en amont de toute information utile comme les facteurs de risque, les antécédents familiaux et personnels, les symptômes, les résultats de bilans médicaux antérieurs... mais aussi les souhaits et préférences des futurs patients. Par ailleurs, certaines assurances privées monégasques peuvent prendre en charge une partie des frais grâce à un partenariat que nous avons avec elles.

« Les patients ont une réponse complète sur leur santé puisque je leur remets, en fin de journée, tous les résultats, une synthèse globale et des recommandations et conseils. La continuité des soins est également notre exigence et je reste en contact avec eux pour organiser s'ils le souhaitent un suivi personnalisé. »

C'est l'atout supplémentaire de cette unité : être adossée au Centre Hospitalier Princesse Grace, à 21 spécialités, à l'expertise d'un corps médical reconnu et d'un plateau technique de haut niveau : IRM,

TEP scan, robot chirurgical, Scanner diagnostic et interventionnel, salle d'électrophysiologie cardiaque, laboratoire d'analyses, explorations fonctionnelles respiratoires, cardiaques etc...

Le jour J, les patients bénéficient d'un accompagnement pour un parcours unique dans les meilleures conditions de confort, de confidentialité et d'une attention constante. Le Monaco Princess Grace Check-up Unit dispose de trois suites de 70m² avec chambre, salon, dressing et salle de bains, dans un bâtiment neuf et sécurisé, avec un service hôtellerie restauration 5 étoiles.

Pourquoi faire un check-up ?

Chacun dispose d'un capital santé soumis à des facteurs de risque qui varient en fonction de l'âge, du rythme et des habitudes de vie. La première vertu de nos bilans est préventive et consiste à prendre le contrôle de sa santé, en mesurant les facteurs de risque et en apprenant à mieux les gérer, voire à les corriger. Le check-up est la réponse rapide, complète et efficace pour prendre soin de soi-même, dans des conditions de confort exceptionnelles.

